



10 Pièces

449 m<sup>2</sup>

Réf. V0588AN

12 900 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique propriété sur le Cap d'Antibes d'une surface habitable de 449m<sup>2</sup> à 400 mètres de la plage de la Garoupe et 400 mètres des commerces. Sur un terrain arboré et paysager de 4172 m<sup>2</sup>. Elle se compose de deux maisons. La villa Principale: Une entrée, un grand séjour, une salle à manger, une cuisine américaine, le tout donnant sur une large terrasse et la piscine. Un bureau, un WC invités, une chambre de Maître avec sa salle de bains, douche, WC et dressing. Une chambre avec salle de douche. Une grande pièce de jeux, une cave à vins. La maison d'amis: Rez de chaussée: deux chambres avec salles de ...

Magnificent property in Cap d'Antibes of 449 sqm, located at 400 meters from the beach of Garoupe and 400 meters from shops. On a wooded and landscaped grounds of 4172 sqm. It consists of two houses. The Main Villa: An entrance, a large living room, a dining room, an American oven, all overlooking a large terrace and pool. An office, a guest toilet, a master bedroom with its bathroom, shower, toilet and dressing room. A bedroom with shower room. A large play room, a wine cellar. The guest house: Ground floor: two bedrooms with bathrooms and dressing room. Garden level: a guest/caretaker apartment ...

**JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES**

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

